



EL CONSULTORIO ADOSADO DE ESPECIALIDADES ES UNA DE LAS OBRAS.

Ejecutan Plan de Mitigación y mejoras por \$6 mil millones en el Hospital de La Unión

SERVICIO DE SALUD. Inversiones se están realizando desde el año 2022.

Un plan de adecuación de instalaciones del actual Hospital Juan Morey de La Unión lleva adelante el Servicio de Salud de Los Ríos (SSLR) con una inversión de casi \$6 mil millones, aportados conjuntamente con el Gobierno Regional y el Ministerio de Salud.

Las obras comenzaron en 2022 y tienen como objetivo mejorar la atención de usuarios y ofrecer espacios laborales en condiciones de mayor calidad a los funcionarios, mientras se espera la construcción de un nuevo recinto asistencial para la comuna; proyecto que actualmente se encuentra demorado y prontamente sometido a consulta indígena.

Según informaron desde el SSLR, entre 2022 y 2023 ya se concretó la reposición de un ecógrafo, dos ambulancias, adquisición de equipos de Unidad Dental con un equipo con tecnología de punta para diagnóstico y tratamiento en rehabilitación oral, conservaciones en gases clínicos, cambio de radiadores, mejoras en la red eléctrica y conservación de infraestructura de la Unidad de Esterilización y Sala de Desinfección de Alto Nivel.

Además, durante el segundo semestre del presente año, se retomará la segunda etapa de la conservación eléctrica del hospital y se trabaja en un nuevo proyecto de conservación de infraestructura. Además se espera la llegada de una nueva ambulancia durante el segundo semestre de 2024.

NUEVO CENTRO

Otra inversión importante, por más de \$3.500 millones entre infraestructura, más equipos y equipamiento; es la habilita-

Participación

Las gestiones de mitigación y mejoras se han informado a la comunidad de La Unión e igualmente se trabaja en coordinación con el alcalde Andrés Reinoso, contexto en que se gestiona el financiamiento para ampliar la atención del SAR para que funcione las 24 horas como servicio de urgencia. "Tenemos una agenda de reuniones con actores que al igual que nosotros, están muy preocupados por la demora en la construcción de nuestro nuevo hospital. Hemos comunicado cada una de las acciones que estamos desarrollando, reuniéndonos por ejemplo con la multigremial, representantes de la comunidad, incluido el alcalde Reinoso, para informar nuestra preocupación y ocupación en resolver las condiciones de infraestructura actual y dar soluciones concretas a nuestra comunidad usuaria", señaló la doctora Rubilar.

ción de un Centro de Atención de Especialidades, que está ad portas de ser inaugurado.

"El plan de mitigación siempre estuvo contemplado, previo a la demora del nuevo recinto. Ciertamente este nuevo escenario hace más necesaria su implementación y podemos contar que ya se está ejecutando. Así lo planteamos siempre e incluso al Gobierno Regional, que tiene un aporte importante para esta acción, que mejora las actuales condiciones de atención en el recinto, con espacios dignos que benefician a los usuarios y funcionarios", explicó la directora del SSLR, doctora Marianela Rubilar. ☞